

Jaga Keseimbangan Alam, Kodim 0728/Wonogiri Gelar Penghijauan di Sendangijo

Pardal Riyanto - SURAKARTA.SELARASNEWS.COM

Feb 28, 2023 - 14:34



WONOGIRI - Salah satu bentuk kepedulian Kodim 0728/Wonogiri terhadap lingkungan, dilakukan dengan melaksanakan aksi penghijauan di Dusun Kedungrejo RT001/005, Desa Sendangijo, Kecamatan Selogiri, Selasa(28/2/23).

Kegiatan ini dipimpin oleh Kasdim 0728/Wonogiri Mayor Inf Iman Maulana Sirod, mewakili Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto bersama dengan jajaran Forkopincam Selogiri dan masyarakat sekitar, serta anggota Saka Wira Kartika, dalam rangka pelaksanaan program kegiatan Pembinaan Lingkungan Hidup tahun 2023 di wilayah Kodim 0728/Wonogiri.

Kasdim bersama jajaran Forkopincam diantaranya Camat Sigit Purwanto, Danramil Kapten Cba Budi Waluyo, Kapolsek AKP Agus Syamsudin, melakukan penanaman pohon secara simbolis, diikuti personil Kodim dan masyarakat

melaksanakan kegiatan penanaman beberapa pohon, seperti pohon Durian, Kelengkeng, Jambu Biji, Alpukat, Sirsat, Sengon, Pete dan Jengkol.

Dalam sambutannya Kasdim mengucapkan terimakasih kepada dinas terkait dan semua pihak yang telah hadir dan bekerjasama, serta mendukung terselenggaranya kegiatan ini.

Kasdim menambahkan, kita mengetahui bersama bahwa kelestarian alam khususnya tumbuhan berfungsi sebagai penyangga kehidupan, untuk mengatur tata air, mencegah banjir, mengendalikan erosi atau longsor, dan memelihara kesuburan tanah, serta masih banyak lagi kegunaanya yang bermanfaat bagi manusia maupun hewan.

Akhir-akhir ini banyak sekali kita lihat terjadi bencana alam, seperti tanah longsor dan banjir khususnya dimusim penghujan ini, bisa jadi salah satu penyebabnya adalah lahan gundul, sehingga tidak ada penyangga tanah ketika turun hujan, untuk itu kegiatan penanaman pohon ini adalah salah satu upaya dari kita semua untuk menjaga keseimbangan lingkungan, agar tidak terjadi tanah longsor.

Mayor Inf Iman berharap, kegiatan ini tidak berhenti sampai disini saja, tetapi kita harus bersama sama menjaga dan merawat tanaman yang telah kita tanam, sehingga tanaman tersebut dapat tumbuh dan berkembang, dengan demikian kegiatan kita ini dapat bernilai manfaat dimasa sekarang sampai dengan masa yang akan datang,

(Arda 72).